

# CHARTRE DES MILLEVACHES

---



Ami motard, l'hivernale des Millevaches est avant tout un univers de rencontres, de partage, de liberté, mais aussi de respect de l'AUTRE ...

Nous te remercions donc de ta présence, mais aussi de ta participation à une saine ambiance dans une communauté autodidacte où chacun amène sa pierre pour le bien de tous ...

Pour bâtir cet espace idyllique, le temps d'un week-end, le Moto-Club Meymacois s'emploie à fournir une infrastructure minimum avec pour objectif de favoriser le bien-être de tous, sans imposer de contraintes majeures à chacun.

Dans cet esprit, nous ne voulons pas infliger de règlement. Ce serait d'ailleurs contraire à l'esprit initial voulu par Michel Perdrix en 1969 !

Mais, avec l'expérience et les réactions de milliers de participants, il nous semble bon de rappeler quelques usages ou coutumes propres à notre microcosme :

## LES INSCRIPTIONS

Nous sommes devant l'obligation d'indiquer une date limite pour des raisons purement organisationnelles (les commandes de matériel, par exemple). Néanmoins, nous ne souhaitons pas l'imposer et nous acceptons les inscriptions ultérieures et même sur place (dans la limite des places disponibles, bien sûr).

Toutefois, dans ce cas, nous ne garantissons que la fourniture d'un Pass, d'un jeton boisson et de l'accès au bois, à l'exclusion du millésime et du cadeau de bienvenue.

## LES ACCES

Les Pass permettant d'accéder au site des Millevaches sont délivrés dans la salle des fêtes de Meymac (19) le vendredi de 14h00 à 18h00 et le samedi de 9h00 à 18h00. En dehors de ces horaires, les noctambules se présentent directement sur le site de Millevaches (coordonnées GPS : 45.642019, 2.090755).

L'accès est exclusivement réservé aux 2 et 3 roues motorisées !

Pour un accueil handicapé, merci de consulter au préalable l'organisation afin de définir des conditions particulières ([secretaire@mc19meymac.com](mailto:secretaire@mc19meymac.com)).

## LA GESTION DU BOIS

Le Moto-Club Meymacois met à disposition un stock de bois substantiel (environ 200 stères pour cette 10<sup>ème</sup> édition) et voudrait éviter d'avoir à contingenter (voire "fliquer") les emports de chacun !

Dans cet esprit, merci de penser à ceux qui arrivent plus tard en leur laissant de quoi se réchauffer.

Évitez de sur-stocker, d'utiliser le bois de brûlage en mobilier de jardin ...

Favorisez les regroupements autour de feux moins nombreux mais plus productifs (n'est-ce d'ailleurs pas là un excellent moyen de rencontres et de partage ?).

## LES RUPTEURS ET DELIRES MECANIQUES

Si ces pratiques sont l'apanage de bien des réunions ou concentrations, elles ne sont pas les bienvenues dans cet univers ...

D'une part, les populations Meymacoises et Corrésiennes attendent avec impatience le second week-end de décembre et apprécient ces passionnés gentiment rebelles égayant leurs activités journalières.

Mais ils redoutent les situations extrêmes comme les figures de stunt qu'ils perçoivent comme des sources de danger ...

D'autre part, l'immense majorité des participants sont des amoureux de la mécanique et recherchent un espace où ils peuvent échanger, calmement. Les hurlements de moteurs et claquements de rupteurs viennent donc à l'encontre du désir de la majorité !!!

Mais, pour les plus anciens, plutôt que juger a priori, il est dans notre rôle d'informer les plus jeunes avant de réagir de façon plus drastique ...



## LA DEMARCHE ECOLOGIQUE

Merci de respecter le pré destiné avant tout aux vaches, de penser à ce sol qui alimente de nombreuses sources, à remercier le fermier qui nous prête son bien, mais aussi tous les bénévoles qui s'échinent dans cette entreprise, en laissant un terrain propre !

Des sacs poubelles sont remis à l'accueil, des réceptacles sont disséminés sur l'ensemble du bivouac et un lieu de tri sélectif est disponible près de l'abreuvoir (notamment pour le verre).

En ce qui concerne les feux, utilisez les braseros préparés à cet effet. L'exploitant du pré, Olivier Magne, a attiré notre attention sur la multiplication des zones où l'herbe ne repousse pas car brûlée.

De plus, les trous, souvent associés à ces feux, provoquent des casses de matériel car ils sont fréquemment invisibles après la repousse des herbages.

**Respecter tout ceci est certainement le meilleur moyen de le remercier !**

## L'OCCUPATION DU TERRAIN

Des voies de sécurité seront créées afin de simplifier vos déplacements et favoriser l'intervention d'éventuels secours. Merci de les respecter.

Merci aussi d'éviter de "privatiser" un univers a priori terre de liberté ...

Un consensus avec les voisins afin de garder une petite place pour des arrivants tardifs reste préférable à l'utilisation de rubalise ... Et cela favorise encore plus les échanges tout en améliorant la sérénité de tous !

**Femmes ou hommes, jeunes ou plus âgés,  
en américaine, européenne ou en japonaise, en Solex ou en gros cubes,  
tous sont conviés à cette fabuleuse rencontre des Millevaches, sans aucun sectarisme.**

**Mais chacun se doit de respecter les désirs et la volonté de la majorité,  
pour le bien-être de tous.**

**Bonnes Millevaches 2018 à tous,  
dans la détente, le partage, la joie et le respect de l'AUTRE !**



# 10ème édition